



Marcela Guerra llama a replantear política energética de México



La presidenta de la Cámara de Diputados, Marcela Guerra, llamó a replantear la política energética de México e iniciar una real transición hacia las energías limpias para reducir los gases de efecto invernadero que dañan la salud y la economía de las familias mexicanas.

“Es necesario reducir las emisiones a casi la mitad en 2030 y alcanzar el cero neto en el año 2050”, puntualizó.

Advirtió que en la Ciudad de México, Guadalajara y Monterrey los niveles de ozono son alarmantes y obligan a reducir las actividades industriales y la movilidad de la población.

Datos oficiales señalan que más de 8 mil personas murieron de forma prematura en 2022 a consecuencia de los daños en la salud que provocó la alta contaminación en la capital del país, dijo.

Por ello, Guerra insistió en la necesidad de diseñar políticas públicas para diversificar las fuentes de suministro de energía, con mayor utilización de solar o eólica y así lograr un desarrollo sostenible y limitar la emisión de gases de efecto invernadero.

Ello, en línea con los compromisos reflejados en la Conferencia de París sobre cambio climático COP21 y la Agenda 2030.

“México se encuentra en el dilema de aprovechar los recursos energéticos de forma racional, sustentable y con apego a los principios de soberanía nacional, eficiencia económica y utilidad social o seguir quemando combustibles fósiles, con el daño al medio ambiente y la salud de los mexicanos”, remarcó.

La legisladora del PRI instó a valorar que el costo de la electricidad proveniente de la energía solar cayó alrededor de 85 por ciento entre los años 2010 y 2020.

<https://www.milenio.com/politica/marcela-guerra-llama-replantear-politica-energetica-mexico>